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巴西的烟花产业 

－Jay Howell 

 

今年6月，AFSL前往巴西与烟花行业的成员们会面。 

我们主要参观了米纳斯吉拉斯州的Santo Antônio do 

Monte城，这是巴西烟花制造业的中心。该地区拥有

悠久的烟花制造历史，最早的烟花生产记录可以追

溯到1859年。 
 

George Tasick和Nicolas Souza与巴西的烟花行业合

作了一段时间 ，在他们的帮助下，我们有机会在白

天参观了该地区几家较大的烟花工厂并在晚上观看

了他们的产品燃放演示。和中国的传统烟花工厂不

同，在巴西，我们参观的大多数工厂都整洁有序，

成品烟花所需要的发射筒，内筒，火药和引线都是

在厂内一体化生产。我们还检查了大多数设施的安

全标志和生产工艺说明。 
 

我们还会见了米纳斯吉拉斯州（SINDIEMG）爆炸品

产业联盟总裁，该地区的烟花产业协会，以及SENAI

实验室的代表。 SENAI实验室是唯一一个通过

INMETRO认证并被巴西军队认可，用于测试和认证烟

花和其他爆炸物的实验室。 
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巴西的烟花产业－续 

 
对方报称，SINDIEMG的工厂每年生产约3万吨烟花爆竹,并强调如果有需要, 

他们随时可以扩大产能。目前该协会至少有一名成员已经开始建设生产出口 

产品的设施设备。 
 

如果我们参观的工厂确实代表该地区所有烟花爆竹工厂的水平，那么我们

相信他们有能力生产适合美国消费品烟花市场的产品。

不过在生产出符合美标标准的烟花产品之前，他们还有

一些工作要做，但这些问题已经基本快解决了。巴西的

烟花生产商受到了巴西军队和SENAI实验室的双重监管，

这一事实使得他们不太可能会生产不合要求的产品。此

外，这些工厂在整个生产过程中都会对产品进行检测，

确保产品的质量。 
 

AFSL多年来一直有在中国以外的国家和地区测试产品，如果美标会员开始从 

巴西的生产商采购烟花产品，美标所将接受在巴西测试产品的要求，就像我 

们在其他国家测试产品一样。 
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美标所董事会选举 
－谭洁丽 

 

希望大家都度过了一个美好的独立日假期！ 
 

一年一度的董事会选举又来了。本次选举将于

2022年9月29日星期四在密苏里州堪萨斯城举

行的美标会员大会上进行。今年将选举3位董

事会成员。目前这三个董事席位分别由Thomas 

Chan, Michael Collar和 Phil Grucci担任。 

 

所有的进口商会员应该已经收到美标所总部通

过电子邮件发出的回邮表格确认自身是合格的

美标所会员，以及今年的选举资料。强调一下！

只有合格的美标所会员才有投票资格。 
 

为确保您收到了邮寄的选票，请于2022年8月26日回复我们。选票将不会迟

于2022年9月29日会议前30天通过电子邮件的形式发送给会员们。进口商会

员可以通过电子邮件或邮寄的方式投票。选举将在会员大会上以不记名投

票方式进行。请注意查收我们的电子邮件。 

 

管理选举的提名委员会成员包括Ches- Lee公司的Glenn Davis; Phantom进口

&分销有限责任公司的Alan Zoldan; 以及委员会主席Michael Ingram, 他是

Fireworks Over America公司的。如果您希望提名董事会候选人，请在2022

年8月5日前致电417-862-1931联系Michael Ingram或828-280-5532联系Jay 

Howell。 

 

您对选举的参与对美标所非常重要， 

 

在此衷心感谢您的参与与支持。 
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中国烟花产业的高温假 
－周宏雷 

 
目前浏阳天气炎热，最高温度在华氏95度以上，最低温度在华氏80度左右。

浏阳市应急管理局再一次规定从7月1日至9月1日为高温假。为什么这个行业

会在夏天按下暂停键呢？ 

 

在2013年推行首个高温假时，安全生产是该措施推出的理由。浏阳的政府官

员认为，在高温天气下暂停烟花生产对防止烟花工厂事故很有必要。然而，

也有一些传言将高温假的实施归因于2012年前后的供求关系变化，当时中国

许多大城市禁止燃放烟花爆竹，导致国内需求量急剧下降。而当时浏阳的那

些大型内销烟花工厂生产能力惊人，其总产量可轻易超过欧美市场的总和。

为了防止因为供求突然失衡而导致价格爆跌，这些大型工厂说服政府官员帮

助管理过剩的产能，强制所有烟花工厂在夏季暂停生产。 

 

不管出于什么原因，高温假一直是中国烟花行业的一大阻碍。7，8月是欧线

市场产品生产的旺季，但因高温假推迟了欧线烟花的发运。这一延迟导致高

温假后复工的工厂一方面要完成欧线产品订单，另一方面又要开始生产国内

春节和美国独立日销季的烟花产品，形成生产积压。销往美线市场的烟花产

品的发货期在5月中旬开始关闭。因此高温假可能会影响到美线烟花的发货。 

 

烟花爆竹行业的发展严重依靠当地监管部门的支持，今年浏阳政府部门允许

一些有出口订单积压的工厂持续运营到7月20日。江西地方政府经常允许一

些优秀工厂在整个夏天持续运营。大家都希望浏阳能效仿江西，在管理好安

全的前提下取消高温假。
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还在犹豫要不要向消委会报告产品安全事

故？消委会专员警示将加大处罚力度。 
－Jay Howell 

 
 
 

在消费品安全委员会对Vornado公司采取的行动及发布的声明中，有几位专员 

发表了一些他们对民事处罚的看法，以及未来他们可能对其监管的公司和机构 

采取的行动。事情是这样的，Vornado公司共召回35万个取暖器，召回公告中 

称这些取暖器可能会过热造成火灾和烧伤危险，通知还指出公司收到了19份与 

取暖器有关的火灾报告(占召回数量的0.005%)，其中一人死亡。 

 

在一份关于委员会投票通过与Vornado达成750万美元和解协议中，消费品安

全委员会主席Alexander Hoehn-Saric警告称，未及时上报的公司注意了，

未来在调查和追究民事及刑事处罚时将更加严厉。Richard Trumka Jr.专员

附和了主席的观点，他表示未来的处罚将比过去高出数倍，并呼吁司法部对

Vornado故意对CPSC隐瞒安全信息的行为进行刑事调查。 

 

Feldman专员也对此事相当重视，称委员会“批准了一项解决处罚不足的追

加方案”。Feldman继续表示，如果消费品安全委员会不能“充分地惩罚恶

劣行为”，可能会“怂恿企业忽视上报的义务，并削弱本委员会履行保障消

费者安全使命的能力”。 
 

很明显，委员会打算处罚那些没有报告的人。但有些情况下你不确定是否应

该就事故进行报告，所以我们经常听到消费品安全委员会的呼吁“有疑问，

就报告”。制造商、进口商、分销商和零售商在获得以下信息时必须报告：

1）产品不符合消费品安全委员会的法律、法规和禁令；2）含有可能造成重

大产品危害的缺陷或；3）造成严重伤害和死亡的风险。提交报告的因素很

复杂，所以当你不确定时，要么咨询你的律师，要么按照第15条款向消费品

安全委员会提交报告。 
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PHMSA出版了APA烟花标准的宣传册 
－Jay Howell 

 

2022年6月29日，PHMSA出版了关于APA 87-1A、B和C标准的宣传册。APA 87-

1A手册详细描述了获取EX或FC编号的程序，并在“危险品的安全合法运输”

一节中提醒读者，那些被发现违反《危险品条例》(HMR)的人将受到民事和

刑事处罚，可能被判处最高10年监禁另加各项罚款。 

 

您是否确定您正在进口的产品，或使用您的EX或FC号生产的产品，符合申

请核准时提供的申请、图表和化学成分清单?请遵守PHMSA或FCA条款，确

保烟花爆竹可以合法和安全地运输。 
 

手册可以在下方网址查找：
https://www.phmsa.dot.gov/training/hazmat/phmsa-firework- 
brochures-2018-apa-standards-87-1-a-b-and-c. 

 
 
 
 

继续交流! 这次美标所职员会晤南

达科他州的联邦政府和州政府官员 
－Jay Howell 

 

受Lew’s Fireworks的销售经理Lucas  

Nogelmeier的邀请，AFSL团队成员 

(Jay和Jerry)于6月前往南达科他州的沃特敦，开展了一场如何按照AFSL和

联邦标准安全解剖、评估和测试烟花产品的培训课程。 
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继续交流!  – 续 

那些参加我们12月在密歇根课程的执法人员，有效地利用他们所学的知识，

来提高执行密歇根法律的能力。我们努力与南达科他州的执法人员分享我

们的知识与方法。 
 

在沃特敦，我们有机会与来自南达科他州消防局的几名执法人员、酒精烟草

枪支和爆炸物管理局和联邦调查局的特工、沃特福德消防和救援部门的人员

以及南达科他州刑事调查部门的一些人分享我们的专业知识。这次培训是

Lucas Nogelmeier要求开展的，他看到了美标通讯中关于在密歇根培训的文

章，并询问我们是否有兴趣在他所在的地区提供培训。 
 

我们在南达科他州测试的产品不是消费类烟花，而是伪装成消费类烟花的非

法爆炸物。这些产品都含有白药，参加这次联合培训的所有机构人员都惊讶

的发现，这些产品在很大程度上超出了法规限制。这次的培训有助于继续建

立共同承担着公共安全使命的联邦、州和地方机构与美标所之间的联系。 

 

我们渴望向各州和地方当局提供协助和

咨询的机会，并将努力扩大这方面的工

作。如果你知道你所在的地方有需要我

们帮助的机构，请像Lucas一样给我们

发邮件. 
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缅怀江勤博士的一生 
－Jerry Wingard 

 

约翰·江勤博士的家人和朋友最近在马里兰州团聚，

共同缅怀他的一生。他的家人、钓鱼的伙伴、以前

的学生、同事、邻居和朋友分享了与博士生前的回

忆。 

 

江勤博士的女婿Ed Hart在他的儿子和侄子的帮助下

主持了这次追思会。江勤博士生前是一个狂热的垂

钓者，鱼鹰垂钓队分享了和博士一起钓鱼的故事。

博士也总是和我分享一些他钓鱼的故事。在听了他

的伙伴和家人们讲的这些故事后，我明白为什么他

在谈论那些旅行经历时总是开心的微笑。博士总是

钓到第一条鱼，有时还是唯一的一条鱼。我还了解

到他的女儿Melinda从父亲那里继承了钓鱼的技巧。  
 

当博士的家人和朋友们分享他们与博士的回忆时，出现了一些共同点。比如

博士是个真正的朋友，他总是会支持你。他是个高智商的人，除非有人挑战

他，否则他不会让别人知道这点。他不会被逼入绝境，因为他总是有办法。

他可能扔了一两次揉成一团的纸，但他的观点总是一针见血。 

 

博士的孙子John, Edward, 和Julia谈到了他们对 

“Poppy”的爱，以及和他一起度过的美好时光。 

博士在谈论他的孙辈们时总是有棒球和钓鱼的故事， 

以及让他感到自豪的那些关于孙辈们的日常故事。 

我向你保证，听完他们的故事你我都会热泪盈眶。 

 

我第一次见到约翰.江勤博士是在80年代。我相信整 

个烟花行业都将会怀念他，不太可能会有人能够填补这个空缺。虽然有很多人 

成就了今天的烟花行业，但没有人比约翰·亚历山大·江勤博士贡献更大。 

 

博士将会在天堂注视着我们. 
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2022年第二季度数据统计 

－Jay Howell 
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